



Rhapsody in Blue

KIRCHENKONZERT

Sonntag, 16. November 2014

Katholische Kirche in Dornach

17 Uhr

MUSIKVEREIN CONCORDIA DORNACH

Geschätzte Konzertbesucherinnen,
Geschätzte Konzertbesucher

Der Musikverein Concordia Dornach lädt Sie ganz herzlich zum
Kirchenkonzert in der Katholischen Kirche Dornach ein.

Ein musikalisch vielseitiges Konzert haben wir für Sie zusammen-
gestellt, in welchem Sie von den Britischen Inseln bis nach Afrika
entführt werden.

Als Höhepunkt des Konzertes tragen wir Ihnen die „Rhapsody in Blue“
von Georg Gershwin vor. Die Rhapsody ist ein Versuch, Jazz und
konzertante Sinfonik zu verbinden. Das Werk wurde im Original für
Klavier und Orchester komponiert und bei der Uraufführung am
12. Februar 1924 sass Georg Gershwin sogar selbst am Klavier.

Mit grosser Freude und Stolz können wir Ihnen eine Solistin aus den
eigenen Reihen präsentieren. Miyuki Sauter, unsere Querflötistin
wird Ihnen auf dem Klavier diese bekannten und
mitreissenden Melodien vortragen, begleitet von der Concordia.

Dass noch weitere Musikanten der Concordia Dornach grosse Talente
aufweisen, erleben Sie bei der Arie des Sandmann aus der Oper
„Hänsel und Gretel“. Lassen Sie sich von der wundervollen Stimme
unserer Klarinettistin, Katelijne de Beul, verzaubern!

Wir sind überzeugt, dass wir Ihnen mit diesem Programm erneut
einen musikalischen Leckerbissen präsentieren können und freuen
uns, Sie in unserem Publikum begrüessen zu dürfen.

Ihr Musikverein Concordia Dornach
Salomé Derrer
Präsidentin

Konzertprogramm

Direktion: Frank Amrein

Pastime with Good Company

King Henry VIII
arr. Philip Sparke

Lowlands of Scotland

Ralph V. Williams
arr. Larry Daehn

Hebrides Suite

Clare Grundman

Arie des Sandmann aus „Hänsel und Gretel“

Sopran: Katelijne De Beul

Engelbert Humperdinck
arr. Frank Erickson

Rhapsody in Blue

Klavier: Miyuki Sauter

Georg Gershwin
arr. Hiroaki Sato

Siyahamba

Thomas Krause



Kateljne De Beul, Sopran

Kateljne De Beul ist aufgewachsen in Belgien, Dendermonde. Dort besuchte sie die Musikschule, angefangen mit Klarinette und Gesangunterricht. Später hat sie zuerst das Studium Sinologie an der Universität von Leuven absolviert und danach das Gesangstudium am 'Königlichen Musikkonservatorium' von Gent. Katelijne war Gesangslehrerin in Brüssel und engagiert als Chormitglied an der Flämischen Oper von Antwerpen.

Seit einem Jahr wohnt sie in Dornach und ist im September 2013 als Klarinetistin in den Musikverein Dornach eingetreten.



Miyuki Sauter, Klavier

Miyuki Sauter ist in Kobe/Japan aufgewachsen und bekam ihre ersten Klavierstunden bereits mit 4 Jahren. Bis zu ihrem 17. Lebensjahr hatte sie Unterricht ehe sie dann für ihr Studium in Französischer Literatur und Handel nach Kyoto umzog.

Klavier unterrichtet sie heute in Gempfen verbunden mit einem jährlichen Klavierkonzert mit den Kindern.

Dank einem Sprachaufenthalt in San Diego hat sie vor 22 Jahren Stephan Sauter kennengelernt und ist dann so im Jahre 1999 als Querflötistin in den Musikverein Dornach eingetreten.

Besetzung

Oboe

Bernadette Mayr-Gasser

Querflöte

Anja Amhof

Anna-Viola Dominitz

Miyuki Sauter

Klarinette

Kateleijne De Beul

Salomé Derrer

Theo Götz

Gilles Holzer

Nadja Lenherr

Claudia Saladin

Janine Schneider

Nina Werdenberg

Bassklarinetten

Maria Benz

Alto Sax

Daniel Guggisberg

Isabella Vögtli

Tenor Sax

Iris Dörflinger

Christine Senn-Gradt

Bariton Sax / Klarinette

Richard Mayr

Waldhorn

Angelika Tannenholz

Trompete

Carmen Hurni

Florian Lüthi

Katja Nüchter

Lukas Schmied

Esther Vögtli

Anja Werdenberg

Posaune

Alain Amhof

Philip Egger

Euphonium

Theo Fonk

Regula Lenherr

Christoph Schneider

Tuba

Hugo Flury

Daniel Meyer

Schlagzeug

Heinz Meier

Bruno Müller

Dany Mura

Stella Sieber

Andreas Spaar

Unsere nächsten Auftritte

24./25. Januar 2015

Jahreskonzert & Theater
„Musical Night“

Weitere Informationen über unseren Verein finden Sie unter
www.mvdornach.ch